



# Vrouummm !!!

**SAINT-DENIS**

L'association 1 000 sourires a organisé hier avec la collaboration de Peugeot Sport Réunion, un baptême de piste avec les pilotes Malik Unia et Bertrand Mezino. Une trentaine de marmailles de la Saline les Hauts se sont retrouvées sur le circuit de la Jumaique à Saint-Denis pour faire un tour de rallye aux côtés de leurs héros. "Dès que je peux, je réponds présent à ce type de manifestations", confie Malik Unia, plusieurs fois champion de rallye de la Réunion. Les enfants ont l'habitude de suivre mes exploits à la télé et lorsqu'ils me voient en vrai, ils ont le regard pétillant. J'ai conscience que ce qui est ordinaire pour moi peut être extraordinaire à leurs yeux. Ces rencontres sont aussi l'occasion de leur montrer que je ne suis pas très différent d'eux et que si je suis arrivé aussi loin dans le milieu, eux aussi en sont capables". À tout de

rôle, les gamins ont fait leur tour de piste hier, excités par la vitesse et la voiture. En ligne droite, le bolide pouvait atteindre jusqu'à 110 km/h en quelques secondes et dans les virages, il effectuait quelques dérapages contrôlés. "Très soft", rassure Malik Unia. Les petits, eux, en redemandent. "C'était super !", s'écriaient-ils en rejoignant leurs camarades dans la file d'attente. Les organisateurs, encore une fois, ont été ravis par cette expérience réussie. "L'association existe depuis juin 2006 et à ce jour nous avons mené 31 opérations pour 1 308 enfants issus pour la plupart de milieux modestes", explique Ibrahim Ingar, le coordonnateur des opérations. C'est toujours un plaisir de faire rêver les enfants, de les rendre heureux. Je sais que j'ai accompli ma mission quand les petits me disent "Monsieur, monsieur, c'est mon rêve, là !" ■

N.T.



Sourire aux yeux, les enfants ont joué aux co-pilotes aux côtés de Malik Unia et Bertrand Mezino. (Photos : Ludovic Lai-Yil)